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rias ramas de trabajo, que, en 
nuestro caso, se trata de un am-
plio abanico de posibilidades.

Una de las cosas que me han lla-
mado mucho la atención durante 
la carrera y que si me gustaría 
poder probar sería en una explo-
tación minera en plantas de trata-
miento y fabricación.

También me gustó mucho el tema 
de prospecciones geofísicas, es 
por eso, que la decisión es com-
plicada, ojalá pudiese tener una 
oportunidad de probar todos 
estos ámbitos y poder hacer una 
elección en base a la experiencia, 
pero por ahora, toca luchar por ir 
abriéndote camino, en un mundo 
un tanto complicado.

¿Qué tipo de ayudas crees que 
debieran de existir para los pro-
fesionales que se incorporal al 
mercado profesional?
Deberían de existir mucha mayor 
oferta de prácticas remuneradas 
en empresas que realmente ne-
cesiten a alguien con tu cualifica-
ción en su plantilla, para, de esta 
manera tener la opción de poder 
quedarte, cosa que hoy por hoy 
parece no existir.

Creo que ningún joven que co-
mience a incorporarse en el mer-
cado profesional, le importaría 
tanto hacer prácticas remunera-
das, aunque la remuneración no 
sea muy elevada, tal y como se da 
actualmente, pero sabiendo que 
existe una posibilidad de quedarte, 
y que realmente se molesten den-
tro de la empresa a formarte, no 

cer una profesión para lo que se 
han estado preparando años de 
su vida.

Así que con temor, pero muchas 
ganas, he tomado esta decisión 
y por ahora, estoy centrándome 
en hacer proyectos de sondeos de 
agua para distintas finalidades.

En qué campo de nuestra Profe-
sión te gustaría trabajar
Es una pregunta complicada, ya 
que para saber lo que realmente 
me gusta tendría que probar va-
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Doña Sara Domínguez Esteban 
Grado en Ingeniería de la Tecnología de Minas y Energía

Porque elegiste la carrera de In-
geniera de Minas y Energía
Siempre he estado muy vincu-
lada al mundo rural y sobre todo 
a la agricultura, debido a que la 
mayoría de mi familia se dedica 
a ello, el tema de prospecciones 
para la obtención de agua sub-
terránea, así como el estudio de 
donde se puede encontrar, me 
hizo interesarme por esta rama 
de la ingeniería, además del 
boom que estaban y están te-
niendo todo el tema de energías, 
exclusivamente las renovables. 
Todos estos motivos son lo que 
me empujaron y motivaron a rea-
lizar esta carrera.

Cómo ves las salidas profesio-
nales, como Grado en Minas y 
Energía
Estamos en una época compli-
cada, sobre todo en nuestro país 
para dedicarnos profesionalmente 
a lo que nos hemos preparado, 
ya que el mundo de la minería 
se mira con temor, creo que por 
falta de información. También el 
tema de conseguir la experiencia 
adecuada a muchas ofertas de tra-
bajo complica la búsqueda.

Que nos puedes contar de tu pro-
fesión como experiencia propia
La verdad es que no puedo contar 
mucho, yo me gradué en noviem-
bre de 2017, y por ahora no he 
conseguido encontrar un puesto 
de trabajo dedicado a la inge-
niería de minas y energía, es por 
esto que he tomado la decisión 
de hacerme autónoma, imagino 
que como muchos otros jóvenes 
que no ven la posibilidad de ejer-

“ Una de las cosas 
que me han llamado 
mucho la atención 
durante la carrera y que 
sí me gustaría poder 
probar sería en una 
explotación minera en 
plantas de tratamiento 
y fabricación.
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como ocurre en muchos casos, que 
vas de empresa en empresa con 
contratos de formación y sin nin-
guna posibilidad de poder formar 
parte de la plantilla en el futuro.

¿Qué esperas de tu Colegio Pro-
fesional? 
Sobre todo, información, ahora 
que estoy empezando es lo que 
más necesito, porque para cual-
quier cosa, por pequeña que sea 
te asaltan las dudas, y necesitas 
saber que tienes el apoyo del cole-
gio para poder resolvértelas.

Además, del hecho de poder rea-
lizar proyectos de mayor enver-

gadura teniendo la confianza de 
tener una garantía de calidad.

Qué opinas de la web del Colegio, 
tienes alguna sugerencia.
Pues realmente no lo he usado 
mucho, pero sí que le he echado 
un vistazo, y tengo que decir que 
está muy completo y bien orga-
nizado, según lo que estés bus-
cando, es muy intuitivo, y puedes 
encontrar mucha información 
tanto administrativa como blog 
donde poder comentar y resolver 
dudas que te vayan surgiendo a lo 
largo de tu vida laboral.

¿Recomendarías los estudios de 
Grado en Minas y Energía?
A mí personalmente como estu-
dios, todos los conocimientos que 
aporta esta carrera sí que me ha 
gustado, aunque siempre hay un, 
pero, y en mi caso sería la reali-
zación de una parte práctica y vi-
sual de aquellas asignaturas que 
son realmente de la rama que has 
elegido, como se suele decir, una 
imagen vale más que mil palabras.

Por otro lado, al enfrentarte al 
mundo profesional, te das cuenta 
de que no existe tanta oferta de 
empleo que sea realmente desti-
nado a lo que has estudiado, inge-
niería de la tecnología de Minas y 

Energía, y los que hay, piden va-
rios años de experiencia, al menos 
en nuestro país.

Los profesionales que vamos sa-
liendo de las universidades, esta- 
mos dispuestos a movernos a 
cualquier parte del mundo, tene-
mos ganas de experimentar y creo 
que eso es un plus que las empresas 
deberían contemplar, ya que mu-
chas de las empresas de nuestro 
sector son multinacionales, o tra-
bajan en varios puntos del mundo.

Deseas realizar algún comenta-
rio o alguna propuesta que con-
sideres interesantes

“ De mi Colegio 
Profesional espero 
sobre todo, información. 
Ahora que estoy 
empezando es lo que más 
necesito, porque para 
cualquier cosa te asaltan 
las dudas y necesitas 
saber que tienes el apoyo 
del colegio para poder 
resolvértelas.

“ Los profesionales 
que vamos saliendo 
de las universidades 
estamos dispuestos a 
movernos a cualquier 
parte del mundo, 
tenemos ganas de 
experimentar y creo 
que eso es un plus que 
las empresas deberían 
contemplar.

VÍDEO PROFESIONAL 

En la página web del Colegio y en la del 
Consejo General, se encuentra el siguiente 
link de acceso al Vídeo Profesional 
encargado por el Consejo General:

http://www.consejominas.org/video.
asp?video=videoindex

Está alojado en canal Youtube para que 
pueda verse sin dificultad en cualquier 
ordenador.

http://www.consejominas.org/video.asp?video=videoindex
http://www.consejominas.org/video.asp?video=videoindex

